

交差点注意

信号・一時停止の見落とし 右左折時の安全確認

当別町 信号機、見落としか

バイクと軽トラックが、交差点で衝突 バイクの55歳男性が重傷

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇見落とすな！『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2018/5/29(火) 19:38

29日午後0時15分ごろ、当別町の交差点でバイクと軽トラックが衝突し、バイクを運転していた55歳の男性が重傷です。警察はどちらかが信号を見落としたのではないかと捜査しています。当別方面に向かって直進していたバイクが交差点に進入したところ左からきた軽トラックと衝突しました。

旭川 交差点 左折車にはねられ

70代女性けが

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/5/29(火) 19:24

29日午前11時過ぎ、旭川の交差点で、横断歩道を渡っていた70代の女性が、左折してきた車と接触しました。この事故で女性は転倒し、頭を打つけがをしましたが意識はあるということです。警察によりますと運転していたドライバーは車から降りることなく、走り去りました。警察はひき逃げ事件として捜査を進めています。

下校途中の小2女児はねられ、意識不明

「女の子が飛び出てくるのに気づくのが遅れ、ぶつかってしまった」

交差点 横断歩道の小学2年の女の子が車にはねられ、意識不明の重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/29(火) 22:30

29日午後3時半ごろ、埼玉県の交差点で、横断歩道を渡っていた小学2年の7歳の女の子が直進してきた乗用車にはねられ、頭などを強く打って意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していた無職の女性容疑者(36)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は、「女の子が飛び出てくるのに気づくのが遅れ、ぶつかってしまった」などと話し、容疑を認めているということです。

交差点 横断歩道の女性がはねられ

意識不明の重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/29(火) 19:08

29日午前9時40分ごろ、宮城県で横断歩道を歩いて渡っていた女性(80)が左からきた乗用車にはねられました。この事故で、女性は骨盤を折るなどして意識不明の重体となっています。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(43)を過失運転致傷の疑いで、その場で逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は「間違いありません」と容疑を認めているということです。